

Universidad del sureste

Catedrático: Mireya del Carmen García

Alumno. Julio Cesar Espinosa Cruz

Materia: macroeconomía

Tema: ensayo sobre la unidad 1

Carrera: Contabilidad

Grado: sexto cuatrimestre

Introducción

La economía es la ciencia que estudia todo, porque todo es escaso como el café, maíz, jitomates, pepinos entre muchas cosas, pero esto se produce en la sagrada tierra donde podemos ver que es recurso que poco a poco se va a cavando los suelos por motivo que se utilizan muchos insecticidas o fertilizantes esto provoca que tenga menos fuerza los suelos y con esto provocamos que contaminemos muchas cosas como el agua que es un recurso que poco a poco se va a acabando por la contaminación de los química y esto provoca una gran escases y que tenga un precio más elevado para los consumidores con esto perjudica a nuestros bolsillos esto afecta mucho nuestra economía y con esto tendríamos afectando nuestra economía pero para ellos hemos observado que la economía se basa en el estudio de la economía de las naciones como hemos visto que unos países rigen por sistema económico capitalista un claro ejemplo es estados unidos de américa esta sistema rige es el que quiere tener todo el poder ya sea político, económico, cultural y tecnológico esto es lo que quiere abarcar esta nación donde este país quiere abarcar todas las ramas y quiere reinar y tener todo el poder ya sea comercias o tecnológico para demostrar quien tiene el poder para todas las naciones pero para ello deben tener que utilizar estudios de mercado para competir con los demás donde observar si utilizan la macroeconomía y microeconomía donde pueden utilizar que estudios todos las fuentes o no utilizar para no tener competencia con los demás mercados y hay tiene su contra para los pises capitalista que es el socialismo donde esto se dedican y tener un mismo tipo de derechos y obligaciones con el mismo goce de sueldo y las mismas alimentaciones no hay diferencia y distinción de que se dediquen lo que tratan es de tener la misma economía y tratar de tener la misma equipada para todos y no tener la distinción de clases sociales hay no hay clases sociales.

Desarrollo

la economía está en cualquier parte de la nación es una ciencia que estén todo ya sea lo financiero y los productos que estén más escasos, pero este es lo que estudia la economía lo más escaso, pero esta se basa en estudiar los productos más escasos como el petróleo es un recurso natural que poco a poco se va a cavando este recurso y entre más escaso sea más caro esto indica que todo lo que se utilice de la materia de petróleo será más caro y tendrá un costo más alto para el consumidor con esto podemos observar que todas las cosas que tienen a escasear tienen a subir esto es la ley de la oferta y la demanda con esto la economía para nuestros bolsillos será y debemos tener un costo más alto si todo lo que deriva del petróleo ya sea gasolina, diésel, plásticos, zapatos y hules de plástico esto elevaría y tendríamos un costo mucho más elevado para todos los que utilicen estos productos pero no solo esto estudia sino la economía de los países extranjeros como es la nación de Estados Unidos de América que es el país donde reina el capitalismo donde utilizan sus estrategias políticas para reinarse en América para tener todos los mercados a su disposición y tener las mejores tecnologías más avanzadas para ellos tengan el poder para gobernar todas las naciones con sus inventos y productos en venta donde podemos poner un precio más alto y tener mayores ganancias pero para ellos poder lograrlo deben tener bien estudiado a los demás mercados para tener acaparados todos los mercados y tener rival pero tienen que utilizar una macroeconomía donde quieren estudiar su economía de todas las naciones o la microeconomía donde solo quieren estudiar solo la economía de una nación con esto podemos saber si con nuestra tecnología es necesario y si no lo es tienen que emprender otras estrategias para no tener competencia en los mercados

Comentado [P1]:

conclusión

llegamos en conclusión que los países capitalistas tienen una ambición de tener que abarcar todos los mercados en para tener el dominio de todas las naciones con esto pueden tener gran mercado y sus monedas no de devaluaría y sus economía sería estable y no tendrían que tener que inflar los impuestos para sus ciudadanos y tener que afectar los bolsillo de su ciudadanos y provocar una crisis para ellos paro para lograr esto tienen que tener una misión y una visión empresarial para tener abarcado los mercados la pregunta que se llevar para que haga esto y que producir y para que quien producir con esto podremos saber que mercados abarcar y ser la competencia para todos los y saber con quién se está haciendo la competencia mientas el país socialista de dedica a que tengan una equidad para todos tener igual de servicio médicos tener igual de calidad de vida que todos tengan los mismos derechos y las mismas obligaciones para todos y haci lograra que no haiga más para uno y otro esto es la contra para los países capitalistas no tienen este pensamiento con esto podemos saber que la economía no solo se basa en los productos escasos si no las la economía de otros países y naciones como están sus sistemas económicos y tratando de estudiar qué cosas comprarían los demás mercados y par quien producir los mercados y tener una estrategia financiera muy bien planeada como nación capitalista.